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Le cessez-le-feu dans la bande de Gaza

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht s'est félicité du cessez-le-feu en vigueur depuis le
week-end dans la bande de Gaza.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht s'est félicité du cessez-le-feu en vigueur depuis le week-
end dans la bande de Gaza.

Bruxelles, le 28 novembre 2006.Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht s'est félicité du cessez-
le-feu en vigueur depuis le week-end dans la bande de Gaza." Le cessez-le-feu a ravivé l'espoir d'un retour
au processus de paix . C'est pourquoi il est indispensable que ce cessez-le-feu soit accompagné d'un
processus politique. Il y a des signes qui font état d'efforts en ce sens et cela est encourageant",selon le
ministreDe Gucht qui plaide pour une attitude responsable des différentes parties en cette phase initiale
du cessez-le-feu.
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